







An den Bürgermeister Christoph von den Driesch im Hause

Mein Zeichen: Am/MN

Herzogenrath, 2. November 2015

ANTRAG

Die Fraktionen DIE LINKE., BÜNDNIS90/DIE GRÜNEN, PIRATEN und die FDP im Rat der Stadt Herzogenrath bitten darum, zukünftig keine Ehrenringe an verdiente BürgerInnen und RatsvertreterInnen mehr zu verleihen.

Stattdessen schlagen wir vor, eine Ehrentafel im Eingangsbereich des Rathauses anzubringen, an der verdiente BürgerInnen und RatsvertreterInnen namentlich mit Angabe ihrer Dienstzeit benannt werden.

BEGRÜNDUNG

Wir, die o.g. Fraktionen halten eine Ehrenringverleihung nicht mehr für zeitgemäß. Zudem wird auch der städtische Haushalt finanziell entlastet!

Die Herstellung dieser Ringe zählt zu den freiwilligen Ausgaben im Haushalt und ist mit 1300 € pro Stück unseres Erachtens zu teuer.

Da sich die Stadt Herzogenrath im Nothaushalt befindet und auch in den kommenden Jahren nicht ohne Haushaltssicherungskonzept auskommen kann, ist es ein Zeichen an die Kommunalaufsicht und an die Bürgerinnen und Bürger, hier Einsparungen vornehmen zu wollen.

Mit freundlichen Grüßen

Toni Ameis

Die Linke.

Dr. Bernd Fasel

Die Grünen

Kai Baumann

Piratenfraktion

Thomas Dautzenberg

FDP